\Rightarrow 財政状況に つ 律 61 7 郎 $\boldsymbol{>}$

市財政の現状と今後の見通 しはどうか 19年度決算を見て、 市長就任後初の平 本 成

市民生活を守っ ②この現状をい 7 かに打破 いくの か

質公債費比率も起債許可基準の18%を超え、税収や地方交付税の増収が期待できないなど不安定要素もあり、財政安定には時間がかかる。 財政安定には時間がかかる。 財政方には時間がかかる。 対政方には時間がかかる。 では対政改革を進め、の時代。行財政改革を進め、の時代。行財政改革を進め、 金残高は減れ 続のの労労 率 ① 基金を活用 全化基準以下 十はすべての以財政健全化な 豊かさを創出する事業を 決算と思う 企業誘致、 さらに全国発信によ 安心、 し 少しており、 って 指標で ながら、 で、 しかし、 子育て、 地域主義予 **す育て、心**がら、市民 地域振興 まず早 まず る 実 基

プ岡 「カンの」 素案に 改構造 つ改 い革 て

ランにより大幅な補助金の 山県の財政構造改革プ 2 3 0 どの程度考えられる 大きな影響があると思うが されると、本市の歳入面で削減や施設の見直しが実施 が

プランに対し、 長 で歳出 でに毎年 されてお 答

いくのか。 運動方針はどうなる 県立博物館誘致の今後 0 か

ることから、 年に約 力 ツ 00億円 トを断行すると 平 0 ·成 24 年 0 億円 \mathcal{O} 水準 -度ま

な提示がないあった。明確 あった。 程 ので も検討項目に 囲は不透明で の市への譲渡 吉備路郷土館 た。そのほか、 される部分 度で 0 Ď 万 あ つ円は うその に考えてほしいがどうか

企业成立市業務組土営

あ

どう対応して していくとともに、市長るものは知事や県にお願 るる近ものい 県に対し断固阻止してい や県議、市議会と協力して、 部分に ッメ

市長会

き

ほか、

ついて質問しています。㈱から寄付を受けた土地に欅から寄付を受けた土地にす務の執行体制、ユニチカこのほか、マニフェスト、

たい

り、 このうち本 市

市への譲渡が検討されている吉備路郷土館

歳 ・ 億円生じ

3 平成10 根

展開しているが、館を吉備路へと話 教育行政につい Cいるが、このプラ順路へと誘致運動を 関本度から県立博物

をとり、

開こして、は、

0 の 安全で 確保、 安心な通学路 ſ١ じめや特異 7

めて

\ \ \ \

(教育長)

からの適用に

向

向け準備を進 して、21年度

生徒の 放課後こどもプランを真剣 を確保するための取り組み、 その後の調査と方向性はど通学区域の弾力化に対する な部活動選択など、 放課後 後の 健全な発達の の子ども の居場所 児童 ため

②子どもの健やかな活動場所を確保するため、放課後児童クラブ、教育委員会では放課後子ども教室を実施してきた。今後は両事業が時使用や子どもの健康状態的使用や子どもの健康が患を に係る情報交換にも連携を 図りながら、子育て王国づ

域外就学等認定基準を改正 を変更できる基準を緩和す ると答申された。今後は区 ると答申された。今後は区 ると答申された。今後は区

子育て支援について

くりに努めていきたい

(市長)

2家庭での子育ての悩み、度と内容はどうか。 1子育て王 国そうじ ゃ ま 5

民生活

環境問 題に つ 61 7

講演会を実施した。

また、

0)

他芋

掘り

と苗植え体験で

めている。相談窓口はこど早期発見と迅速な対応に努関係機関と連携して虐待の

下

茂

答

実行委員会を2回、

そ

0

5 月 **28** 日

の設立以来

童対策地域協議会を設置

し、

に努めている。本年度から機関からの通報で実態把握

制の一

さらにその後児童養護

時保護など常時連携体一確認後、児童相談所へ

児童のこ

保護に努めて

いきた

(市長)

虐待の

早期発見と

2 平

·成 19 年

月に要保護児

7

いる。

のロ

協賛店募

集、

拡販を行

件数は平成

18年度62件

19

ゴ募:

ももっこカー

も課

0)

家庭児童相

談室で、

どうなっているか

た、

受け皿、

相談窓口

は

遊びの伝承会などを予定しる回、体験活動や食育、共た。今後も子育て講演会を

や食育、昔

し

発見、

児童に身近に接する

乳幼児健診での身体の異常件と毎年増える傾向にある。年度70件、20年度途中で59

村、間

見童相が

談安

今へ

後の

後も見守りに

体制の

施設

け

5

れ

たの

で

化と関係機関との連携を密た。今後も見守り体制の強

·と毎年増える傾向にある。 ·度70件、20年度途中で59

をどう把握して

う把握しているか。への虐待に対する実

ども

られているが、その対応は金が11月から値下げが進めるが13品目のリサイクル料 どうか。 家電4品目のうち、

支状況はどう はどうか 2ごみ袋の れ2年を経過するが、 有料化に伴う 有料化が開始さ か -う 奴 果

放課後子ども教室で料理をする児童

乾燥機をリサイクル対象品ビ、プラズマテレビ、衣類国では来年度から液晶テレ める料金前払い制度を要料金にリサイクル料金を する提案を 目に追加する方針で 不法投棄防止のため、 理方法を周知して となる運搬料 ク広 報そ ル 料 金、 金や別途必 る いきたい 適正な処 あるが で 並素 要サ

> 量化に その み袋等 の2は財源として残るので、 平 財源には新たなごみ減 等の売り上げ収入が成19年度の収支は、 つながる方法に知恵 してい きたい

政治姿勢につ 7

今後どう発揮していくのか。 おめ、本市の独自性を はある

いるが、充当してなお3分年積所維持美化支援補助金集積所維持美化支援補助金イクル推進ポスターコンク かし購入代、ごみ減量リサ化推進団体報奨金、EMぼある。この利益はごみ減量 約1238万円で、差し引の万円、ごみ袋代徴収事務の万円、ごみ袋代徴収事務の印刷代約119 としてが約

ワ

子育て王国の目的は、地域 子育て王国の目的は、地域 を愛せる人間育成の二つが ある。その中で親の負担の 軽減を図るため、乳幼児医軽減を図るため、乳幼児医 軽減を図るため、乳幼児医 が、さまざまな子育で規の 二つが、さまざまな子育で現の 一下の配布率や生後4か月までの訪問事業の県下ナンバーワンなど成果を挙げたが、さまざまな子育で環境の質を上げることを総社の特色にしていきたい。 育て王 国にし た 65 \mathcal{O}

論してでき 的から して、は 2質の高い を立 議論す よさ、 総社観光プ ち上げた。 よる全国発 き きあがった案を策、これらを十分議 観光客 観光理念、目観光プロジェク べきというこ \bar{o} 増 加、

2 めの具体的な考えは何か 観光立国総社を目指す

5

ス

が

れては一

さ

い困れ

ていきたい。 同じベースで コンの中でもた

スで陳情活

スで陳情活動をして今後も継続的に